
学校評価について（２） 校長 是枝 周二

「平成28年度 教育活動改善のための評価アンケート」に寄せられた主なご意見、ご感想です。

【主なご意見、ご感想】

○ 武庫庄小学校は他学年との親交が深く、１年生の我が子をとても良くめんどうを見てくれるの

が、この一年本当に助かりました。他の学校にはないすばらしい一面だと感じ、幸せに思いま

す。

○ 学校に関する項目が抽象的である。宿題が少ない（長期休みも含めて）。中学校で他校との差が

出ているのが気になる。日常的に運動に取り組ませているのが良いと思う。男女共存に関する

取り組みをしてほしい。人権教育など。

○ いつもありがとうございます。幼少期より読書の時間を家庭でも大切にしてまいりました。学

校でも本に親しむ時間がたくさんあるようでうれしく存じます。

○ 伸び伸びと通学している姿を見て、楽しく通っているんだなと感じています。まだ、１年生な

ので自分から伝達がうまくできないところがあるので、細かく聞いていただけると良いかなと

思うことがありますので、今後ともよろしくお願いいたします。

○ オープンスクールに３歳の妹を連れていたのですが、休み時間に全然知らない２年生ぐらいの

女の子が「一緒に遊ぼう」と誘ってくれました。オープンスクールに行くたび、そういう光景

を見かけてとても気持ちがいいです。

○ 子どもの悩みを相談したところ、すぐに話し合いをして下さり、解決して良かったです。

○ オープンスクール等で学校に行くと、１、２年生ははずかしいのかまだそんなにはっきりあい

さつはしてくれないけれど、高学年の子どもたちはとても元気にあいさつしてきてくれて、気

持ちが良いです。

○ 以前、東京の小学校に出向く機会がありまして、その際、すれ違う児童がみんな向こうからあ

いさつをしてくれて、とても気持ちが良かったのですが、武庫庄小学校では、こちらからしな

い限り、あいさつをしてくれないので残念です。

○ 学校での授業がとてもわかりやすく、また楽しく子どもたちが取り組めるように工夫されてい

ると感じました。

○ オープンスクール等で授業の様子を拝見しまして、子どもにわかりやすく、楽しく学習させて

下さっている先生の創意工夫に感謝しています。小学校に入学して色々と学び、自我の発達し

てきた息子と親と価値観がちがってくることもあるのに気を付けて子育てをしなければと思い

ます。
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○ 初めての小学校生活とのことで親子共々期待と不安が入り混じっていたのですが、担任の先生

がとても熱心に子どもの様子を見てくださり、懇談等でも詳しく伝えてくださったのでとても

安心できました。子どもへの勉強の指導方法もわかりやすく、親も勉強になります。

○ 授業のやり方もすごく工夫されていたり、子どもたちの活動の貼り出しがいっぱいしてあり、

こんなことをしているんだと目に見えてすごく良いです。学校全体の雰囲気がすごく良い感じ

が出ていると思います。

○ 皆がよく助け合っているように思います。これからもそうあってほしいと願っています。

○ 不審者情報が出た時には集団下校の上、職員付き添いにしてもらいたいです。

○ 授業への取り組みも熱心にして下さっていますし、困っている時など、子どもや保護者の話し

を一生懸命聞いて下さり、一緒に考えて下さったり、安心して家を送り出すことができていま

す。先生方、お忙しい中、日々の細やかなご指導に感謝いたしております。ありがとうござい

ます。

○ 授業で絵を描いたり、文字を書いたり、頑張っているので賞をつけるなどし、「次はもっと頑張

ろう！」という気持ちが高まるような場面があったらいいなと思います。

○ 苦手なこと、できないことが多いわが子ですが、できることをしっかり認め、ほめていただき、

自信につながっているようです。そのことでクラスのお友だちによく知ってもらえるようにな

ったため、１年生の時のようにお友だちから乱暴されることはなくなったと思います。ありが

とうございます。担任の先生のご指導のおかげです。感謝しています。

○ 音楽の取り組みがとても良かったです。ピアニカのリレーの出来に驚かされました。集中力も

つき、耳も鍛えられ良いと思いました。苦手な子には周りが皆で音符を教えて、歌いながらフ

ォローする姿に感動しました。生活で子どもたちの写真でクラスに話題がたくさんある雰囲気

に気持ちがなごまされました。この生活で色々な人と興味をもち、関われることが学べたと思

います。

○ ２学期の懇談で親身に相談を聞いていただいたり、子どもの個性に合わせた指導方法を考えて

いただけて感激しました。

○ ミマモルメで安全対策の情報発信をしてもらえ感謝していますが、台風の時に登校時間が分か

らず困ったことがありました。警報が解除されたら登校ということで、登校したらすでにクラ

ス全員そろっていて、本人が遅刻した気分だったとのこと。何時までに登校など分かれば助か

りました。

○ オープンスクールを土曜日に行って父親も参加できるようにしていただいてありがたいです。

○ 優しいお友だちに恵まれ、楽しく学校に通っております。子どもが長なわを跳ぶことが苦手だ

ったり、給食を食べることが遅くて間に合わなかったりしたのですが、担任の先生の励ましで

できることが増え、感謝しております。学年が上がるにつれ難しい年頃になるので・・・３年

生でも引き続き、厳しく指導していただければと思います。

○ いじめのない学校になるように努力されているところ。子どもの目線に立って指導されている

ところは素晴らしいです。 【裏面に続く】



○ 米作り（田植え～しめ縄づくりまで）の一連の体験、大豆の学習と合わせて、豆乳、豆腐、み

そづくりなど、家庭ではできない体験学習ができるのがすばらしいと思います。我が家には下

の子どももいますが（未就学児）、ぜひ体験させたいので、続けてほしいと思います。

○ 武庫庄小学校は、他学年の情報（インフルエンザで学級閉鎖等）をこまめにミマモルメで連絡

を下さるので、とても助かります。

○ 夏休みや冬休みなどの長期休暇において、近隣の小学校に比べて宿題（ワークやドリルなど）

の量が少なく、休みに入って早々に終わってしまう様子をみていると、もう少し量を増やして

ほしいと感じます。（各自ドリルなど取り組もう！というのではなかなかやりたがらない・・・・）

○ １クラス３８人とたくさんの子どもたちを一人の先生が本当に丁寧に指導して下さっていると

思います。家庭との連絡もいつもきっちりと親が安心できる対応をして下さるのに感謝してい

ます。

○ 教室にエアコンが入っておらず、子ども達は寒そうでした。トイレにスリッパを置いてほしい。

上ぐつが汚れるので・・・

○ 地域清掃を通学路に沿って行うこと（良かったこと、続けたいこと）。カヌー体験のような社会

体験がもっとあっても良いと思う。

○ 子どもが朝「行ってきます！」と元気に出かけている姿を見て、学校へ通うことが楽しいのか

なと思えるのは先生方のご尽力のおかげだと思っています、困ったことを相談する先になって

下さっているのも本当に助かっております。学力等はもちろんですが、きちんと通える学校で

あることが、ありがたいと思います。

○ 毎日「今日の良かったこと、嫌だったこと」を報告し合っています。今日は何もないという日

も、小さなことでもいいからと報告し合っていると、自分からどんどんいろんなことを言って

くれるので、学校での様子がよくわかり、続けていこうと思っています。先生には、クラスの

中での居場所、子どもの自信を持たせていただき、クラスの雰囲気も良く、努力していただい

ていると常々思っております。

○ 担任の先生が子ども達のやる気を引き出して下さり、勉強もそうですが、給食、その他の活動

すべてにおいて頑張れるクラス作りをして下さっているように思います。参観ではみんなで考

え、発表するなど、イキイキとした子ども達の姿を見ることができ、成長に感動しました。親

としても学ばせていただくことが多々あり感謝しています。一生懸命考える時は、みんな真剣。

笑い合えるときはみんなで笑う。そんなとてもすてきなクラスで子どもも毎日楽しそうです。

いつも、本当にありがとうございます。

○ 教科担任制はとてもよいと思います。先生方の得意分野が生かされ、教材研究もしっかりされ

ているように思います。また、多くの先生方と関わることができ、子どもにとって幸せなこと

だと思います。名前を覚えてもらって、声をかけられることが多くなったと言っていました。

○ スタディプランを通して先生がしっかり個々とコミュニケーションをとる努力をされていて、

心強く安心しております。先生がちゃんと子ども達を見てくれていて感謝しています。

○ 様々な体験活動を通して、自然についても学ぶことができてありがたいです。米作りを年間通



して体験できたことは特に貴重で、ご協力いただいた地域の人々に感謝しております。

○ 学校の門の近くで夕方にりんごあめを売っているトラックをよく見かけます。子ども達が多く

集まって、下校途中の子ども達まで交じっているので、よくないと思います。

○ 集団登校はメリットもありますが、愛護役員の負担も多く、個別登校でも良いのではないかと

思うことがあります。子どものことをよく見ている担任の先生が多く、ありがたいです。

○ オープンスクールでは、男女とも仲がよく、伸び伸び、活き活きとした姿が見られとてもうれ

しかったです。2年生の「生い立ち」の授業は、クラスの子ども達の発表も聞けてとても感動
し、また当時を思い出し、涙が出そうでした。いつもいろいろな授業を考えて下さり、先生方

に感謝しております。

○ 今年度に入ってから、帰宅時間が遅くなっています。帰りの会等が長いようです。今までは６

時間の日でも１６時までには帰宅していましたが、今年度は１６：３０になることも。放課後

はそれぞれ予定のある子どもがほとんどかとも思いますので、教師は下校の時間が遅くならな

いよう、帰りの会なども長くなりすぎないよう配慮すべきだと思います。

○ 高学年になるにつれ、学校、特にクラスの情報があまり伝わってこない気がします。年に一度

ではなく、懇談の場を少し増やしていただいたり、お話しをする機会ができたらと思います。

○ 生活点検は、日々の生活を見直すよい機会になるのでよかったです。

○ 子ども達の発表する声が小さい人が多いように思います。せっかく、発表の機会を増やしてい

るのに非常にもったいないです。

○ ６年間、武庫庄小学校でお世話になれて、本当によかったと思っております。校長先生をはじ

め、諸先生方、地域の皆様、育友会の皆様に支えていただき、見守っていただく中で、子ども

達が心も体も豊かに成長できましたこと、感謝しかありません。心よりありがとうございまし

た。

○ 今年も時間割一覧表をいただき、二日間設定していただいたことにより、じっくりと学校の様

子を見ることができました。また、道徳参観では、今の子ども達に理解してほしいスマホやネ

ットの危険なことについて講演していただき、私もとても勉強になりました。現状を思うとま

たこのような講演会を聞く機会があればうれしいです。卒業まで 2ヶ月となりましたが、行事
ごとに成長していく子ども達の姿を見れることは、とてもうれしいものです。子どもの一日の

でき事の話を聞く時間を我が家ではとても大切にしています。先生方が一生懸命取り組んで下

さる様子もわかり、とても感謝しています。ありがとうございます。残りの二ヶ月、これから

の行事を実りのあるものにと願っています。ご指導よろしくお願いいたします。

今回も学校へのあたたかい言葉、感謝のお気持ちをたくさんいただきまして、本当にうれし

く思っております。ありがとうございました。私達の一番の励みになります。

保護者の皆様の期待に応えられるように、今後とも教育活動の充実をめざして、子ども達へ

の指導に当たります。なお一層のご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。


